

EKSPOS

Kodim 1001/HSU-BLG Siap Dukung Operasi Zebra Intan 2022 Polres Balangan

Maskuri - BALANGAN.EKSPOS.CO.ID

Oct 3, 2022 - 14:27



Pemeriksaan Kendaraan Oleh Unsur Forkopimda Balangan

BALANGAN-Kodim 1001/HSU-Balangan mengikuti Apel Gelar Pasukan Kepolisian Kewilayahan "ZEBRA INTAN – 2022" Polres Balangan. "TERTIB BERLALU LINTAS GUNA MEWUJUDKAN KAMSELTIBCARLANTAS YANG

PRESISI” bertempat di Halaman Mapolres Balangan, Kecamatan Paringin Selatan, Kabupaten Balangan. Senin (03/10/2022)



Dalam amanat Dir Lantas Polda Kalsel Kombes Pol Maesa Soegriwo, S.I.K, yang dibacakan oleh Kapoles Balangan AKBP Zaenal Arifin, S.I.K, bahwa beberapa waktu yang lalu kita telah melewati masa yang sulit yaitu persoalan Pandemi Covid 19 tetapi hal ini terjadi bukan hanya di Indonesia tetapi dan berbagai belahan dunia. Alhamdulillah saat ini sudah berangsur pulih tertuma berkaitan dengan perkembangan perekonomian saat ini dengan harapan tidak ada hambatan.

Operasi Zebra Intan ini yang dilakukan oleh Kepolisian Kewilayahan merupakan hal yang perlu dilaksanakan dalam menjaga kamtibmas, yang dilaksanakan di jajaran Polda Kal-Sel berkaitan dengan tertib berlalu lintas di jalan raya.

Pelaksanaan operasi Zebra Intan – 2022 ini dilaksanakan selama 14 hari terhitung dari tanggal 03 s.d 16 Oktober 2022 dengan melakukan teguran bagi pelanggar ketertiban lalu lintas yaitu bagi Pengendara yang menggunakan ponsel, Ranmor bergoncengan lebih dari 3 orang, Ranmor yang tidak menggunakan helm,

Bagi pengendara yang mengumsumsi miras, tidak memakai alat pengaman dan kecepatan melebihi batas. Hal ini kita melaksanakan dengan kegiatan secara Prefentif.

Sementara itu, Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol melalui Danramil 1001-03/Awayan Kapten Inf Ahdi Saputra mengatakan bahwa kami akan mendukung sepenuhnya kegiatan Operasi Zebra Intan 2022 yang dilaksanakan oleh Polres Balangan.

"Bentuk dukungan tersebut kami akan langsung mensosialisasikan kepada seluruh anggota dan keluarga besar Kodim 1001/HSU-Balangan untuk mematuhi

peraturan lalu lintas dengan melengkapi administrasi dan kelengkapan kendaraan saat di jalan raya,"pungkasnya.(Pendim1001)